
第 49 回 質疑応答 

 

Ｑ１： 米国金利の上昇を踏まえた有価証券運用の方針について 

Ａ１： 金利の先行きを見通すことが非常に難しい局面にある。動向を見極めて取り組

んでいきたい。  

  

Ｑ２： 電力子会社の設立について 

Ａ２： 電力会社のほかに地域商社や農業法人も同時に検討を進めており、地域商社や

農業法人を優先している。電力子会社は、弊行の脱炭素化目標の達成に資するこ

とも期待される。 

地域商社に関しては近いうちに方向性が決定する見込み。確定し次第、リリー

スをさせていただく。構想としては、弊行のアジア拠点を活かして⻑野県産品の

海外販路を開拓していくビジネスである。 

 

Ｑ３： アライアンスについて 

Ａ３： 現時点で発表できる計画は無い。 

 
以 上 


